## Freiwillige Feuerwehr Langweid a. Lech

## Langweider Jugendfeuerwehr legt Wissenstest erfolgreich ab

Zum Ende des Übungsjahres steht bei den bayerischen Jugendfeuerwehren alljährlich der Wissenstest auf dem Ausbildungsplan. Auch die Jungs und Mädels der Langweider Jugendgruppe 2 fanden sich kürzlich im Feuerwehrgerätehaus ein, um zum ersten Mal ihr Wissen im Rahmen der theoretischen Prüfung unter Beweis zu stellen.

Der Wissenstest ist seit Jahren fester Bestandteil der Grundausbildung für Feuerwehranwärter in Langweid. In diesem Jahr bereiteten die drei Jugendwarte Sabrina Dehm, Dominik Greppmeier und Markus Urbanski die Jugendlichen in mehreren Übungsstunden zum Schwerpunktthema "Unfallverhütung in der Jugendfeuerwehr, persönliche Schutzausrüstung und Dienstkleidung" vor. Dabei lernten sie den sicheren Umgang mit Feuerwehrgeräten, die richtige Kleidung der Jugendfeuerwehr sowie die Kennzeichnung von Funktionsträgern und Dienstgraden bei der Feuerwehr näher kennen.

Die Abnahme der Prüfung zum Wissenstest erfolgte unter der Leitung zweier Jugendwarte. Alle 24 Teilnehmenden, drei Mädchen und 21 Jungen, haben erfolgreich bestanden und sich das bronzene Abzeichen wahrlich verdient.





Alle 24 Teilnehmerinnen und Teilnehmer haben die Prüfung erfolgreich bestanden und erhielten das bronzene Abzeichen. (Bildquellen: Sabrina Dehm)